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          Radevormwald, den 02.05.2021 
 
Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung am 08.06.2021  
 
Antrag 
 
- Unterstützung des Radevormwalder Gastronomiegewerbes und des Einzelhandels - 
 
 
Sehr geehrter Herr Fischer, 
 
die CDU-Fraktion beantragt: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, proaktiv und unmittelbar den Kontakt zu den verantwortlichen 
Unternehmern des Radevormwalder Gastronomiegewerbes und des Einzelhandels zu suchen, 
um mit diesen die Möglichkeiten einer Erweiterung der Nutzung von Außenflächen unter 
größtmöglicher Ausnutzung des rechtlichen Ermessensspielraumes zu erörtern. Unter starker 
Beteiligung des Citymanagements Radevormwald wird gebeten, im Anschluss eine Übersicht 
über die Bedarfe der Unternehmen und die erteilten/ erweiterten Genehmigungen zur 
Verfügung zu stellen. 
 
Begründung: 
 
Durch die Corona-Pandemie waren die Einschränkungen und finanziellen Schäden im Bereich 
des Gastronomiegewerbes und des Einzelhandels sehr groß. In Vorbereitung auf weitere 
Lockerungen und ein weiteres Abklingen der Corona-Pandemie sehen wir es als erforderlich 
an, dass diese stark betroffenen Wirtschaftsbereiche, im Rahmen der rechtlichen Möglichkeiten 
unterstützt werden sollten. Es ist zudem wahrscheinlich, dass die vorrangigen Lockerungen die 
Außenbereiche betreffen werden.  
Hierzu wäre es aus unserer Sicht zielführend, dass die Flächen, die z.B. zur Nutzung der 
Außengastronomie oder zum Anbieten von Ware im Außenbereich größtmöglich 
(gegebenenfalls unter Nutzung einer zeitlichen Befristung) erweitert werden. 
 



Die Durchführung dieser Maßnahme sehen wir im Bereich des Citymanagements 
Radevormwald. Deren Mitarbeiter haben, nach eigenem Bericht, bereits Kontakt zu vielen 
Geschäftsleuten in Radevormwald aufgenommen und könnten somit, in Zusammenarbeit mit 
dem zuständigen Amtsbereich der Verwaltung, den Bedarf der Unternehmen feststellen und die 
bestehenden „Erweiterungsmöglichkeiten“ erörtern. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.     gez.     
 
Dejan Vujinovic   Sebastian Dickoph                Rolf Schulte 
Fraktionsvorsitzender   Ratsherr          Fraktionsgeschäftsführer 


